
CAIXA POSTAL 80 - CEP 18130-970 - SP - TEL.: (011) 425-2433 - C.G.C. 50.804.079/0001-81

INDICAÇÃO N.' 127/99

"Solicita limpeza no córrego que passa próximo da
Estação Experimental."

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal

INDICO ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, para que
se digne determinar as providências necessárias, para limpeza do córrego que passa
próximo da Estação Experimental.

JUSTIFICATIVA: Tal solicitação se faz necessária,
pois quando ocorre a abertura da comporta de um tanque na Estação Experimental, com
grande volume de água (chuvas) os esgotos das casas retomam causando estragos nas
residências, proliferação de bichos nocivos e mau cheiro.

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas: 29 de
Janeiro de 1999.

<4 ' •

José y^t^io de Earros
/^ereador



Camara Municipal deColêncio Listade L Logue
CAIXA POSTAL 80 - CEP 18130-970 - SP - TEL.: (011) 425-2433 - C.G.C. 50.804.079/0001-81 

INDICAÇÃO N.º 128/99

“Solicita abertura de “boca de lobo” na Rua José
Henrique da Costa no altura do n.º: 280.”

Exmo. Sr. Presidente da CâmaraMunicipal

INDICO ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, para que
se digne determinar as providências necessárias, para abertura de “boca de lobo” na Rua
José Henrique da Costa no altura do n.º: 280.

 
JUSTIFICATIVA: Tal solicitação se faz necessária,

tendo em vista que a boca de lobo existente no lado oposto a rua citada não comporta as

águas pluviais.

Sala das Sessões, Dr. Júlio. Arantes de Freitas: 29 de
Janeiro de 1999. |

José An » de Barros
eador

 



Leco ManccipoldeColência Lesistica de Lo Sigo
CAIXA POSTAL 80 - CEP 18130-970 - SP - TEL.: (011) 425-2433 - C.G.C. 50.804.079/0001-81 

INDICAÇÃO N.º 140/99

“Solicita colocação de lajotas, paralelepípedos e
asfalto na Vila Dado, numa extensão aproximada de
100 metros . “(croqui anexo).

Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal

INDICO, ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, na forma
ba regimental , para que se digne determinar junto aos setores competentes as providências

necessárias para a execução dos serviços acima citados.

JUSTIFICATIVA: Tal solicitação se faz necessária,
em razão do trecho ser de forte aclive, e se a colocação de material for inadequado, será
removido com as águas das chuvas, deixando o local com aspecto de total abandono alem
do que impede o acesso de moradores às residências.

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas: 02 de
Fevereiro de 1999.

José Antonio de Barros
( Zé Dentista)

Vereador
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INDICAÇÃO N.º 141/99
“Solicita continuação do serviço de cascalhamento na
Rua José Gomide de Castro até a Vila Dado.”(croqui
anexo).

Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal

INDICO, ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, na forma
regimental , para que se digne determinar junto aos setores competentes as providências
necessárias para procedero serviço acima citado.

JUSTIFICATIVA: Tal solicitação se faz necessária,

em atendimento a antiga reivindicação de moradores que se sentem prejudicadossem tal
melhoria.

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas: 02 de
Fevereiro de 1999.

4 ta DSJosé/Antonio de Barros

AZ Dentista)
Vereador



 

 



Câmara MenricpoldeColência into de L Dogue
CAIXA POSTAL 80 - CEP 18130-970 - SP - TEL.: (011) 425-2433 - C.G.C. 50.804.079/0001-81 

INDICAÇÃO N.º 186/99

“Solicita colocação de lajotas, paralelepípedos e
asfalto na Vila Dado, numa extensão aproximada de

100 metros.”

Exmo. Sr. Presidenteda Câmara Municipal

 INDICO ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, na forma

regimental, para que se digne determinar junto aos setores competentes providências
necessárias para a execução dos serviços acima citados.

JUSTIFICATIVA: Tal solicitação se faz necessária,

em razão do trecho ser de forte aclive, e se a colocação de material for inadequado, será
removido com as águas das chuvas, deixando o local com aspecto de total abandono

além do que impede o acesso de moradores às residências.

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas, 11 de
Fevererio de 1999. 
  Dentista)

Vereador



 



Câmara Muricipol deColência Listica de LG gue
CAIXA POSTAL 80 - CEP 18130-970 - SP - TEL.: (011) 425-2433 - C.G.C. 50.804.079/0001-81 

INDICAÇÃO N.º 187/99

“Solicita serviços de limpeza (capinação. poda e

voçada) nas EMEIS de nossa cidade.”

Exmo. Senhor Prostdente da Câmara Municipal

INDICO ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal. na forma

regimental. para que se digne determinar as providências necessárias. junto ao setor
competente. no sentido de que sejam realizados os serviços de limpeza (capinação, poda
e roçada) nas EMEIS de nossa cidade. 

JUSTIFICATIVA: Tal solicitação se deve 4o fato do

início do ano letivo no dia 08 de Fevereiro pp. e as EMEIS se encontrarem
abandonadas. com muita sujeira. sobretudo nos locais onde as crianças gostam de

brincar e destintar momentos de lazer.

Sala das Sessões. Dr. Júlio Arantes de Freitas, 10 de

Fevereiro de 1999.

 
To es +

José Antonio de Bairros——
Zé Dentista)

L /Nereador



CAIXA POSTAL 80 - CEP 18130-970 - SP - TEL.: (011) 425-2433 - C.G.C. 50.804.079/0001-81 
INDICAÇÃON.º 251/99

“Solicita mudança de poste na Avenida Santa Rita,
em frente ao n.º 451, VilaAguiar”.

Exmo. Senhor Presidente da CâmaraMunicipal.

INDICO ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal seus bons

ofícios, junto à Empresa Bandeirante de Energia — EBE, no sentido de que seja feita
mudança de local de um poste localizado na Avenida Santa Rita, altura do n.º 451,Vila
Aguiar. 

JUSTIFICATIVA:Tal solicitação se faz necessária
tendo em vistaque o proprietário do imóvel ali existente pretende construir uma
garagem e necessitadamudança de local do referidoposte para poder colocar o portão.

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas, 02 de

Março de 1999.

(Nor O
José Antonio de Barros

(Zé Dentista)

Preador

 

 



CAIXA POSTAL 80 - CEP 18130-970 - SP - TEL.: (011) 425-2433 - C.G.C. 50.804.079/0001-81 
INDICAÇÃO N.º 255/99

“Solicita colocação de tubulação para vazão de água
na entrada da Chácara do Sr. Gioseppe Bellano, n.º
16.038, Estrada Municipal Santo Antonio”.

Exmo. SenhorPresidente da CâmaraMunicipal.

INDICO ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal para que
se digne determinar as providências necessárias, junto ao setor competente, visando a

colocação de tubulação, para vazão de água, na entrada da Chácara do Sr. Gioseppe
Bellano, n.º16.038, Estrada Municipal Santo Antonio. 

JUSTIFICATIVA: Tal solicitação se faz necessária
tendo em vista que após o asfaltamento ficaram faltando esses tubos e quando ocorrem
as chuvas, os pedregulhos na entrada da mencionada Chácara são removidos pela força
da água, impossibilitando a entrada daquele morador.

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas, 04 de
Março de 1999.

  
Vereador



Camara Mnicipal de ColôniaLristica de LG Lrgue
CAIXA POSTAL 80 - CEP 18130-970 - SP - TEL.: (011) 425-2433 - C.G.C. 50.804.079/0001-81 

INDICAÇÃO N.º 256/99

“Solicita serviços com motoniveladora e posterior
cascalhamentona Rua Santa Maria, Jardim Villaça”.

Exmo. Senhor Presidente da CâmaraMunicipal.

INDICO ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal para que
se digne determinar as providências necessárias, junto ao setor competente, no sentido
de que sejam realizados os serviços ora pleiteados na Rua Santa Maria, Jardim Villaça.

 
JUSTIFICATIVA: Tal solicitação se faz necessária,

em caráter de urgência, tendo em vista que a mencionada via pública se encontra em
péssimo estado de conservação, gerando inúmeros transtornos para moradores e
transeuntes.

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas, 04 de
Março de 1999.

 
M he 



CAIXA POSTAL 80 - CEP 18130-970 - SP - TEL.: (011) 425-2433 - C.G.C. 50.804.079/0001-81 
INDICAÇÃO N.º 291/99

“Solicita sinalização com faixa no cruzamento da
Avenida Paes Leme com a Avenida Anhanguera,
JardimBandeirantes.”

Exmo. Senhor Presidenteda CâmaraMunicipal.

INDICO ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal para que

se digne determinar as providências necessárias, junto ao setor competente, visando a
sinalização com faixa no cruzamento da Avenida Paes Leme com a Avenida
Anhanguera, Jardim Bandeirantes.

 
JUSTIFICATIVA:Tal solicitação se faz necessária

em virtude da velocidade com que os veículos trafegam pelo local em pauta. Com a
pintura da faixa de sinalização, o motoristaque vem pela Avenida Paes Leme respeitará
o tráfego da AvenidaAnhanguera.

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas, 11 de
Março de 1999. -

 
(No?CZE

JoséAntoni de Barros

(Zé/Dentista)
Vereador



Câmara Mnicgpolda Colência Lstica d SL Leogue
CAIXA POSTAL 80 - CEP 18130-970 - SP - TEL.: (011) 425-2433 - C.G.C. 50.804.079/0001-81 

INDICAÇÃO N.º 292/99

“Solicita serviço de “tapa-buraco” na Rua Prof.
Tibério Justo da Silva, Jardim Bela Vista”

Exmo. SenhorPresidente da CâmaraMunicipal.

INDICO ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal para que
se digne determinar as providências necessárias, junto ao setor competente, visando a
realização do serviço de “tapa-buraco” na Rua Prof. Tibério Justo da Silva, Jardim Bela
Vista. 

JUSTIFICATIVA: Tal solicitação se prende ao fato
de que, com o tráfego constante e as últimas chuvas, o asfalto na via pública acima
citada está se soltando, sendo necessário, portanto, em caráter de urgência, O serviço ora
pleiteado.

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas, 11 de
Março de 1999.

 
—ct

José Antonio de Barros

(Zé entista)
Vereador



Câmera Mneicgpolda Colência Listicad Le Logo
CAIXA POSTAL 80 - CEP 18130-970 - SP - TEL.: (011) 425-2433 - C.G.C. 50.804.079/0001-81 

INDICAÇÃO N.º 314/99

“Solicita a colocação de luminárias na Estrada da

Campininha.”

Exmo. Sr. Presidenteda Câmara Municipal

INDICO ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal para que
se digne determinar as providências necessárias, junto ao setor competente, no sentido
de que seja colocado luminárias na Estrada da Campininha, 

JUSTIFICATIVA: Tal solicitação se faz necessária
em razão da escuridão em que se encontra tal trajeto (croqui anexo).

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas, 16 de
Março de 1999.

“O
José Afitonhio de Barros

Vereador 
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Câmera MenisgoldeCotência QoutsticadeLE a
CAIXA POSTAL 80 - CEP 18130-970 - SP - TEL.: (011) 425-2433 - C.G.C. 50.804.079/0001-81 

INDICAÇÃO N.º 347/99

“Solicita serviço “tapa-buraco” na Avenida Brasil,
Centro.”

Exmo. SenhorPresidente da CâmaraMunicipal

INDICO ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal para queo se digne determinar as providências, junto ao setor competente, visando a execução de
serviço “tapa-buraco”na Avenida Brasil, Centro.

JUSTIFICATIVA: Pela via pública supracitada
trafegam grande número de veículos e existem vários buracos em toda sua extensão,
(sobretudo em frente ao Posto Texaco), gerando transtornos para os motoristas e

prejudicandoo trânsito naquele local.

Saladas Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas, 23 de
Março de 1999.

 
José al o. |,

(Éé Dentista) y ay
Vereador »E)se Dc
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srneraManicipolda Cslência ristica de L DL £

CAIXA POSTAL 80 - CEP 18130-970 - SP - TEL.: (011) 425-2433 - C.G.C. 50.804.079/0001-81 
INDICAÇÃO N.º 348/99

“Solicita retirada de árvore existente na Rua Bento
Antonio Pereira, Bairro Bela Vista”

Exmo. Senhor Presidente da CâmaraMunicipal

INDICO ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal para que

se digne determinar as providências, junto ao setor competente, visando a retirada de
árvore existente na Rua Bento Antonio Pereira, em frente ao n.º 204, Bairro Bela Vista JUSTIFICATIVA: Tal solicitação visa atender

pedido do proprietário do imóvel, sob o n.º 204, tendo em vista que as raízes da referida
árvore vem causando estragos na calçada e nas tubulações que passam nas

proximidades.

Saliento que o proprietário se compromete a plantar
uma nova árvore de acordo com o projeto de arborização municipal.

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas, 23 de

Março de 1999,

 
“N lo o no

José Afitonto de Barros

(Zé Dentista)
Vereador



Comara MenicigaldeEtência TetodeLe Pique
30-970 - SP - TEL.: (011) 425-2433 - C.G.C. 50.804.079/0001-81              INDICAÇÃO N.º 364/99

“Solicita estudos com o objetivo de reavaliar a

situação dos contribuintes que se encontram
inadimplentescom o pagamento do IPTU.”

Exmo. SenhorPresidente da CâmaraMunicipal

INDICO ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, se digne
1 encias necessárias, junto ao setor competente, no sentido de que

sejamrealizadosestudos ccom o objetivo de reavaliar a situação dos contribuintes que se

encontram inadimplentes com o pagamento do IPTU. 
JUSTIFICATIVA: Tal solicitação prende-se ao fato

do grande número de pessoas com dificuldades financeiras e que vem atrasando o

pagamento de seus impostos em nosso Município.

Lembro que em outra gestão, foi feita uma
reavaliação, dando maiores prazos para o pagamento (beneficiando os contribuintes), e

a arrecadação surpreendeu a todos, haja vista que muitas pessoas se esforçaram para
colocar em dia o IPTU atrasado.

Saliento, ainda, que a atual Administração, com
uma simples medida como essa, irá ajudar a reduzir o número de inadimplentes e, ao

mesmo tempo, proporcionarum aumento na arrecadação municipal.

Saladas Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas, 31 de
Março de 1999.

José An de Barros

(Zg Dentista)/Wereador



Camera Mencgal!deEtência Tosta de Le Rogue
CAIXA POSTAL 80 - CEP 18130-970 - SP - TEL.: (011) 425-2433 - C.G.C. 50.804.079/0001-81 

INDICAÇÃO N.º: 456/99

"Solicita acesso à Escola Adventista pela Rua Capitão
Silveira Vieira, Bairro Cambará.”

Exmo. Sr. Presidenteda Câmara Municipal

 
INDICO ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, se digne

determinar as providências necessárias, junto ao setor competente, para que seja
viabilizado uma passagem ou acesso pela Rua Capitão Silveira Vieira à Escola
Adventista, Bairro Cambará. -

JUSTIFICATIVA: Tal solicitação se faz necessária,
pois o acesso atual para essa Escola está causando transtorno aso moradores do Jardim
das Flores, pelo grande movimento de veículos até mesmo em alta velocidade.

Outro motivo que é pelo fato de que quando ocorrem
chuvas o trecho sem asfalto fica intransitável, prejudicando as aulas e os moradores da
rua Danton Castilho Cabral. E de meu conhecimento que existe uma viela que poderá ser
utilizada como passagem, sei também que de comum acordo com os proprietários desses
lotes é que será alargado essa viela. 

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas: 08 de
Abril de 1999. 



 
 



Lemeara Manicipolde És mis Qisticade Géo gue
-2433 - C.G.C. 50.804.079/0001-81 CAIXA POSTAL 80 - CEP 18130-970 - SP- TEL.: (011) 425

INDICAÇÃO N.º 507/99

“Solicita iluminação na Rua Horácio Maney Lane,
Bairro Marmeleiro.”

Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal

 
INDICO ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal para que

árias, junto ao setor competenft para que sese digne determinar as providências necess
árias na Rua Horácio Maney Lane, Bairrofaçam estudos para a colocação de lumin

marmeleiro.

JUSTIFICATIVA: Tal solicitação se faz necessária,

visto que já houve conversação com o Sr. Prefeito.

00»e.
e..,

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas: 16 de

Abril de 1999. 
—

o de Barros
entista)

Vereador

    



CAIXA POSTAL 80 - CEP 18130-970 - SP - TEL.: (011) 425-2433 - C.G.C. 50.804.079/0001-81 
INDICAÇÃO N.º 508/99

“Solicita colocação de I(um) bico de luz na Rua
Mariano de Oliveira, na altura do n.º: 45, Bairro
Cambará.”

Exmo. Senhor Presidente da Câmara Municipal

 
INDICO ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal para que

se digne determinar as providências necessárias, junto ao setor competente, para que
seja colocada I(um) bico de luz na altura do n.º: 45 da Rua Mariano de Ofiveira, Bairro

Cambará.

JUSTIFICATIVA: Tal solicitação se faz necessária
por ali transitam, causando preocupação, devido apelo número de pessoas que trazer aos moradores maisescuridão existente. O atendimento a tal solicitação irá

segurança.

 
José Antônio de Barros

AZé Dentista)
Vereador



Comer MensaldeEstônia Tistca de Lo Paga
CAIXA POSTAL 80 - CEP 18130-970 - SP - TEL.: (011) 425-2433 - C.G.C. 50.804.079/0001-81 

INDICAÇÃO N.º 546/99

“Solicita serviço tapa-buraco na Rua Monsenhor
Antonio Pepe, Jardim Bela Vista.”

Exmo. Senhor Presidenteda Câmara Municipal

INDICO ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal para que
se digne determinar as providências necessárias, junto ao setor competente, visando a

realização de serviço “tapa-buraco” na Rua Monsenhor Antonio Pepe, Jardim Bela
Vista. 

JUSTIFICATIVA: Tal solicitação faz-se necessária
em razão da existência de um buraco, há mais de vinte dias, na referida via pública
gerando transtornos e reclamaçõesde moradores e transeuntes. *

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas, 22 de
Abril de 1999.

. .

José An rs
( entista)

Vereador

 

   



 

 

CAIXA POS”AL 80 - CEP 18130-970 - SP - TEL.: (011) 425-2433 - C.G.C. 50.804.079/0001-81 
INDICAÇÃO N.º 573/99

" “Solicita serviço de “tapa-buraco” na Rua Ismael
Victor de Campos, Jardim Meny.”

Exmo. Senhor Presidente da CâmaraMunicipal

INDICO ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal para que

se digne determinar as providências necessárias, junto ao setor competente, visando a
realização do serviço de “tapa-buraco”naRua Ismael Victor de Campos. Jardim Meny.

JUSTIFICATIVA: Tal solicitação faz-se necessária

tendo em vista que existe um buraco bem na curva da referida via pública e na tentativa
de desviá-lo os motoristaspodemprovocaracidentesnaquele local.

Sala das Sessões,Dr. Júlio Arantes de Freitas: 27 de
Abril de 1999.

DZJosé An

aDentistaVereador



EP 18130-970 - SP - TEL.: (011) 425-2433 - C.G.C. 50.804.079/0001-81
  CAIXA POSTAI. 80 - €

INDICAÇÃO N.º 574/99

“Solicita colocação de lonas quebra-vento no
Velório Municipal no Bairro do Cambará.”

Exmo. Senhor Presidente da CâmaraMunicipal

INDICO ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal para que

se digne determinar as providências necessárias, junto ao setor competente, visando a
colocação de lonas quebra-vento no Velório Municipal no Bairro do Cambará

“ JUSTIFICATIVA: Tal solicitação faz-se necessária
tendo em vista o sofrimento que parentes e amigos de entes queridos falecidos passam
ao permnoitarem no lozal, sobretudo em noites frias; e que tende a piorar com a chegada

do inverno.

Por tratar-se de uma obra de baixo custo e que

beneficiará muitas pssoas, peço a sua anuência a mais rápido possível.

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas: 27 de

Abril de 1999.

   JoséAnto to de Barros
é Dentista)

ereador



 
l /

VAprod «ds, CAIXA POSTAL 80 - CEP 18130-970 - SP - TEL.: (011) 425-2433 - C.G.C. 50.804.079/0001-81

No INDICAÇÃO N.º 575/99

( L | “Solicita estudos sobre um novo acesso ligando a
| 17 Rodovia Quintino de Lima à Rodovia do Vinho,
) evitando a passagem pela linha do trem no Distrito

| ( de Canguera”

A Ni
, À À ) Exmo. Senhor Presidenteda CâmaraMunicipal

|

INDICO ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal para que
se digne determinar as providências necessárias, junto ao setor competente, no sentido
de que sejam realizados estudos sobre a viabilidade de um novo acesso ligando a
RodoviaQuintino de Lima à Rodoviado Vinho, evitando a passagem pela linha do trem
no Distrito de Canguera.

 
JUSTIFICATIVA: Tal solicitação beneficiaria os

moradores do Distrito de Canguera, diminuindo a tráfego pela Rodovia Quintino de
Lima. |

)) Segue anexo “esboço” mostrando que não haverá
prejuízos para a região, dggde que a obra seja feita em comum acordo com a Fepasa,

considerando ser [9aitericáia do terreno à margem da ferrovia.qr PosA (a

Nu /se / Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas: 27 de
>n E / - Abril de 1999.

“ 
A | RA José é BT e

À as/ 5 0 Dentista) SA
Vereador y pia
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tt pa CAIXA POSTAL 80 - CEP 18130-970 - SP - TEL.: (011) 425-2433 - C.G.C. 50.804.079/0001-81

É " REQUERIMENTO N.º 102/99 E

" . “Solicita informações ao Senhor Prefeito com relação | |

« A construção de passarelasobre o leito da ferrovia no o
' Bairro de Catguera.” k 5

Exmo. SenhorPresidente da CâmaraMunicipal
. 4 ” 4

Considerando que após a Fepasa interditar as

passagens de níveisna parte central de Canguera, acabou caustindo sérios transtornospara ;

sous moradores, que passsram a enfrentar dificuldades para ter acesso, entro um lado é o
outro, uma vez que o Baliro flcou dividido om duas púrtés o du trend carguelros e
permanecem estacionados no pátio da ferrovia por vários dias, obrigando adultos a a
pularem vagões e as crianças a passarem por baixo dos mesmos, correndo riscos de
sofrerem acidentes; 
passarelapara pedestres, o que venho reivindicando há alguns anos, através de contatos |

pessoais e também de indicações apresentadas nesta Casa de Leis, sendo que a última E
recebeu o n.º 830/98, datadade 26/06/98,cópiaanexa; bo F

REQUEIRO à Mesa, observadas as formalidades
regimentaisvigentes, que sejaoficiado ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal para que se digne
informara esta Casa o que segue:
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Excelentíssimo Senhor Presidente da CâmaraMunicipal da Estância Turística de São

Roque.

 

JOSE ANTONIO DE BARROS, Vereador
desta Câmara Municipal da Estância Turística de São Roque , vem à presença de Vossa
Excelência, respeitosamente, com base no artigo 211 do Regimento Interno, oferecer
recurso em face de ato da Comissão de Constituição, Justiça e redação, representada por
seu Presidente, expondo e ao final requerendo o quanto segue:

1. O Requerente apresentou a indicação nº
575/99, que conta com ementa no seguinte teor: “Solicita estudos sobre um novo acesso
ligando a Rodovia Quintino de Lima à Rodovia do Vinho, evitando a passagem pela linha
do trem no Distrito de Canguera”

 
Tal indicação foi acompanhada de esboço

de mapa da situação, conforme o competente protocolo nº 001297 de 27/04/99 (doc.
Anexo).

2. De outro lado, constatou-se a existência
do Requerimento nº 102/99 de 12/04/99, de autoria do Vereador Paulino Pereira e que foi
aprovado por unanimidade em 27/04/99 (cópia inclusa).

Há que se esclarecer que o Requerimento
retro citado tem a seguinte ementa: “Solicita informações ao Senhor Prefeito com relação à
construçãods passarelasobre o leito da Ferrovia no Bairro de Canguera”.

3. A Comissão, equivocadamente, retirou a
indicação da pauta alegando que ambas tratam de matéria idêntica.

4. Ocorre que tal alegação não procede e

não pode prosperar, haja vista que a indicação pede estudos sobre um novo acesso e o

Requerimento solicita informações com relação à construção de passarela sobre a ferrovia.
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É óbvio que as providências solicitadas são

diferentes, muito embora a região e o local possam ser os mesmos.
S. Em meu entender portanto, como já

demonstrado, ambas as proposituras podem e devem existir concomitantemente, posto que
defendem atitudes e obras diferenciadas.

Ante o exposto, requeiro o recebimento
deste e o envio à Comissão de Constituição,Justiça e redação para a elaboração de Projeto
de Resolução que será submetido ao Plenário, tudo nos exatos termos regimentais.

Termos em que,
p. deferimento. 

São Roque, 18 de Maio de 1999.

   JOSÉÉ 
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INDICAÇÃO N.º 616/99

“Solicita colocação de redutor de velocidade na
Avenida Brasil, nas proximidades da Escola
Cooperativa, semelhante ao que foi colocado na
Rodovia Raposo Tavares, em frente ao loteamento
VilaBorguese (bloquetes).”

Exmo. SenhorPresidenteda CâmaraMunicipal

INDICO ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal para que

se digne determinar as providências necessárias, junto ao setor competente, visando a
colocação de redutor de velocidade na Avenida Brasil, nas proximidades da Escola
Cooperativa, semelhante ao que foi colocado na RodoviaRaposo Tavares em frente ao

“loteamento VilaBorguese. (bloquetes sinalizados).

 
JUSTIFICATIVA: Tal solicitação faz-se necessária

pois visa alcançar os mesmos objetivos que vêm sendo atingidos na Rodovia Raposo
Tavares, em frente ao loteamento Vila Borguese, isto é, a redução da velocidade dos
veículos em um trecho perigoso e, consequentemente, diminuir a ocorrência de

acidentes.

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas, 04 de

Maio de 1999.

 
LP

José o de Barros
( entista)

ereador
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INDICAÇÃO N.º 617/99

“Solicita colocação de redutores de velocidade (tipo
bloquete sinalizado) nos dois sentidos da Avenida
Varanguera e em frente ao Colégio Anglo, Bairro do

Guaçó.”

Exmo. Senhor Presidente da CâmaraMunicipal

INDICO ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal para que

se digne determinar as providências necessárias, junto ao setor competente, visando a
colocação de redutores de velocidade nos dois sentidos da Avenida Varanguerae em

frente ao Colégio Anglo, Bairro do Guaçú.

JUSTIFICATIVA: Tal solicitação faz-se necessária

risco avida de moradores e pedestres, especialmente alunos e trabalhadores.

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas, 04 de

Maio de 1999.

Dadá
José nio de Barros

entista)
Vereador
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INDICAÇÃON.º 637/99

“Solicita a retirada da tampa de um poço existente
na Rua Marília,VilaNova São Roque.”

Exmo. Senhor Presidente da CâmaraMunicipal

INDICO ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal para que
se digne determinaras providências necessárias, junto ao setor competente, no sentido
de que seja retirada a tampa de um poço existente na Rua Marília, Vila Nova São

Roque. 
JUSTIFICATIVA:Tal solicitação faz-se necessária

tendo em vista que a citada tampa está desviando a água para terrenos particulares,
“causando inúmeros transtornos e prejuízos para os moradores residentes nas

proximidades.

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas, 17 de
Maio de 1999.

em Dad E dá qa 2 « ad
L

JoséAntonio de Barros

(ZéDentista)
Vereador
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INDICAÇÃO N.º 638/99

“Solicita a poda de árvores existentes na Rua Lívio
Tagliassachi, Jardim Boa Vista.”

Exmo. Senhor Presidente da CâmaraMunicipal

INDICO ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal para que
se digne determinar as providências necessárias, junto ao setor competente, no sentido
de que seja feita a poda das árvores existentes na Rua Lívio Tagliassachi, Jardim Boa
Vista JUSTIFICATIVA: Tal solicitação faz-se necessária
pois essas árvores estão dificultando a visão de motoristas e a passagem de veículos,
principalmenteônibus, que ao tentarem desviarpodem provocar algum acidente naquela
viapública

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas, 17 de
Maio de 1999.

7 DS
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a. , € em
José Antonio déBarros

(Zé Dentista)“Vereador
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INDICAÇÃO N.º 648/99

“Solicita a colocação de um transformador ou o
prolongamento da rede elétrica até o final da rua
principal da VilaNatal.”

Exmo. Senhor Presidente da CâmaraMunicipal

INDICO ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal seus bons

ofícios, junto à Empresa Bandeirante de Energia — EBE, visando a colocação de um
transformador ou o prolongamento da rede elétrica até o final da rua principal da Vila
Natal. 

JUSTIFICATIVA:Tal solicitação faz-se necessária
pois as últimas casas (lotes) não possuem esse beneficio, e os moradores ao ligarem
algum aparelho doméstico sofrem com as quedas constantes de energia em suas casas,

como, por exemplo, ao ligarem o chuveiro.

Trocar o transformador seria o ideal, mas, na
impossibilidade em razão do preço elevado, poderia ser colocado mais um poste
estendendo a rede elétrica para poder alimentar com maior segurança as últimas casas

da referidaviapública.

Saladas Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas, 21 de

Maio de 1999. 
LO

José Antonio deBarros
(Zé Dentista)” Vereador


